
第１５回全伯国費留学生同窓会全国会合冒頭挨拶 

林大使挨拶（３月１２日（土）実施） 

 

 

  Bom dia a todos! 

 

Gostaria de expressar minha sincera gratidão à diretoria da ABRAEX e a todos os 

envolvidos por seus esforços na organização do 15º Encontro Nacional das 

Associações de Ex-Bolsistas do Governo Japonês, que é realizado hoje de forma 

presencial com os representantes de todo o país. 

 

Acabei de chegar no Brasil em dezembro passado, mas trabalhei em assuntos da 

América Latina por muitos anos. No Brasil, os bolsistas do MEXT ou da JICA, que 

estudaram no Japão, tem fortalecido seu networking e estão ativamente envolvidos 

em vários intercâmbios e na organização de eventos relacionados ao Japão. Os 

esforços do Brasil são considerados casos de sucesso que podem ser usados como 

referência para outros países do mundo. 

 

Estou ansioso para saber sobre a situação de várias atividades, como o 

fortalecimento da rede de ex-bolsistas, a promoção do estudo no Japão e a 

organização de eventos relacionados à cultura japonesa. 

Tenho certeza de que cada associação está trabalhando com empenho, mas 

imagino que ainda existam muitas dificuldades devido aos efeitos do novo 

coronavírus, portanto espero que vocês compartilhem comigo suas opiniões francas 

através desta reunião. 

 

Atualmente, os estrangeiros, incluindo os estudantes do governo japonês, estão 

começando gradualmente a entrar no Japão.  

No entanto, ainda é difícil viajar para o país como antes, e aqueles que desejam 

estudar ou estagiar no Japão devem estar preocupados. A Embaixada e os 

Consulados, em cooperação com vocês, continuarão a fazer todos os esforços para 

amenizar a ansiedade daqueles que desejam vir ao país, a fim de promover o 

estudo dos brasileiros no Japão. 

 

Para finalizar, encerro minhas palavras, fazendo votos de saúde a todos os 

presentes, e de uma amizade ainda mais forte entre o Japão e o Brasil. 

Muito obrigado! 


